DER WEG ZUM FAIREN PREIS

Sehr geehrte Erwerber von Kunst

Kunst ist unbezahlbar. Kunst ist eine intime Offenbarung aus der Gefühls-, Denk- und Erfahrungswelt des Künstlers.

Mit dem Erwerb eines Kunstwerkes:

- leisten Sie einen wertvollen Beitrag an die Entstehung von unbezahlbarer Kunst,
- ermöglichen sich selbst, sowie dem Kunstschaffenden eine innige Reflexion über Leben, Erfahren, Fühlen und Sehen.

Niemand kann dem Künstler das zahlen, was das Kunstwerk wirklich wert ist, aber alle können im Rahmen ihrer Möglichkeit ein Stück Wertschätzung ausdrücken.

Der faire Preis reflektiert deshalb einerseits die Wertschätzung des Künstlers andererseits den Rahmen Ihrer Möglichkeiten. Der faire Preis lässt sich meist nur durch freundschaftlichen Dialog zwischen Künstler und Kunstliebhaber finden.

Irene Varga, Berg SG, 24.12.2010